

東京都特別区長会

会長 江東区長 山崎 孝明 様

拝啓 早春の候、時下ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

この度の令和元年東日本台風に際しましては、多大なる御支援を賜り、厚く御礼申し上げます。心温まる御支援により被災された方々はもちろん、災害対応に当たる関係者も大きく勇気づけられ、励ましになりました。

台風発生から五か月が過ぎ、徐々に生活再建に向けて進んではおりますが、元の暮らしに戻るには今しばらく時間がかかるものと考えています。

県いたしましては、一刻も早い復旧・復興を目指し、県民と手を携えて、ふるさと宮城の再生と更なる発展に向けて全力を挙げて取り組んでまいりますので、引き続きお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

この度お寄せいただきました御厚情に対し略儀ながら書中をもつて御礼を申し上げますとともに、皆様の御発展と御健勝をお祈り申し上げます。

敬具

令和二年三月吉日

宮城県知事 村井嘉浩

特別区長会

会長 山崎 孝明 様

拝啓 春暖の候、皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、令和元年東日本台風は、他の地域同様、本県にも多くの人的被害や建造物・農作物への被害、そして大量の災害廃棄物をもたらしました。

本県では特に、県内の廃棄物処理施設のみでは処理困難な、収穫を終えた直後の稻わらが廃棄物として大量に発生したため、周辺住民の生活環境への影響が懸念されたところですが、貴会におかれましては迅速な御英断により多大なる御協力を賜り、大変ありがとうございます。

おかげさまでこの三月末をもって、約二十万二千トンに及ぶ災害廃棄物の処理を完了することができました。

本県では、東日本大震災や令和元年東日本台風の経験を踏まえて災害廃棄物の処理体制の強化に努めているところですが、大規模な自然災害に伴う災害廃棄物の大量発生に際しては、県外自治体・民間事業者様を含めた広域的な連携が不可欠であることを改めて認識した次第であります、多大な御協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

本来であれば直接お伺いし、御挨拶申し上げるところではございますが、まずは略儀ながら書中をもってお礼とさせていただきます。敬具

令和三年四月十九日

宮城県知事 村井嘉浩